

# Ledesma Manuel



Comment, j'ai connu l'ASBL Cœur de Liège ?

2017 : peu avant un voyage organisé par Cœur de Liège en Alsace, un couple d'amis, bénévoles au sein de l'ASBL, me propose de les y accompagner, car deux personnes se sont désistées en dernière minute. Fabrice Dreze est mis au courant et m'envoie les détails du séjour.

J'ai apprécié la qualité du voyage et l'organisation.

La photo, ci-dessus, a été prise lors de ce voyage. Celui-ci m'a permis de rencontrer des personnes chaleureuses et de la bonne humeur. J'ai eu envie de revoir ce beau monde.

Cela a été chose faite 2 mois après, à l'occasion de la fête annuelle du terroir. Puis, de manière naturelle, j'ai commencé à aider bénévolement l'association lors de différents événements.

C'est un plaisir de faire partie d'un grand groupe de gens positifs et qui plus est, pour la bonne cause.

J'ai vécu depuis et encore maintenant des moments d'humanité incroyables avec des enfants et adolescents.

Actuellement, avec plaisir, je fais partie de l'organe d'administration. Je réalise les reportages photos lors de nos différents événements, je me charge de les créer sur le site et d'en suivre les réservations.

.